

**Quelle:**

NöN Amstetten vom 16.5.2006

[www.noen.at](http://www.noen.at)



Bei der Besichtigung der Photovoltaik-Anlage: Umweltgemeinderat Leo Datzberger, Silvia Spreitzer, Landesrat Josef Plank, Bürgermeister Gernot Lechner und Peter Spreitzer. FOTO: LUISE BRAUN

**PHOTOVOLTAIK** / Landesrat Josef Plank besichtigte die neue Anlage der Familie Spreitzer.

## Energie aus der Sonne

**WINKLARN** / Die erste Photovoltaik-Anlage in Winklarn erregte sogar das Interesse von Landesrat Josef Plank. Seit kurzem versorgt sie den Bio-Bauernhof von Silvia und Peter Spreitzer mit Energie.

„Wir wollen einen Teil des Stromverbrauchs selbst produzieren, bedienen uns der Sonne und gehen damit in Richtung Energie-Autarkie“, so Peter Spreitzer, der bedauerte, dass es derzeit nicht möglich ist, ins öffentliche Netz einzuspeisen. Da-

zu komme noch, dass durch das neue Ökostromgesetz der Einspeistarif noch gesenkt werde.

„Diese Form der Energiegewinnung gehört bestimmt der Zukunft und wir müssen die Richtlinien des Einspeistarifs sicher noch überdenken“, sagte Landesrat Josef Plank bei seinem Besuch. „Auch die Klimabündnisgemeinde Winklarn will sich mit dem Thema der Förderung für Photovoltaik-Anlagen noch befassen“, so Bürgermeister Gernot Lechner.